

“La fraternidad, fundamento y camino para la paz”.

“La fraternidad, fundamento y camino para la paz”. Este es el título del primer Mensaje del Papa Francisco para la Jornada Mundial de la Paz, que tradicionalmente se celebra el primero de enero.

El Papa, que desea a todas las personas y pueblos para el próximo año, una vida llena de alegría y de esperanza, afirma en su mensaje que de hecho, la fraternidad es una dimensión esencial del hombre y que sin ella es imposible la construcción de una sociedad justa. Y la fraternidad se empieza a aprender en el seno de la familia. “La familia -dice Francisco-, es la fuente de toda fraternidad, y por eso es también el fundamento y el camino primordial para la paz”. Sin embargo, a menudo los hechos, en un mundo caracterizado por la “globalización de la indiferencia”, que poco a poco nos “habitúa” al sufrimiento del otro, cerrándonos en nosotros mismos, contradicen y desmienten esa vocación.

Jesús Domingo Martínez